

No tendría precedentes... Pueblo 20 - 6 - 61

¿EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ 1961 PARA UN IDIOMA?

Se dice que el galardón será concedido al ESPERANTO

NOS informan en el Club Esperantista de Madrid que ya las gestiones encaminadas a que las Academias suecas concedan este año el Nobel de la Paz al esperanto entran en su fase definitiva. La presión ejercida por los que han tomado como bandera de la verdadera coexistencia el idioma que un día fundara un polaco, va a lograr que el esperanto alcance este año el preciado galardón.

El que hoy día ya sea considerado como el medio de expresión universal a juicio de la U. N. E. S. C. O., hace que el pronóstico se incline a su favor.

Un simple dato de la expansión que ha sufrido el esperanto en Madrid: hace cuatro años conocían en la capital de España este idioma 600 personas; hoy, poco después, el número sobrepasa los 5.000.